

RUTA RAQUETAS CAMASOBRES (PUEBLA DE LILLO)

Comenzamos la ruta el 5 de febrero a las 11 de la mañana con un tiempo fantástico: sol radiante y nada de viento.

Salimos del pueblo de Camasobres para coger un camino y seguir el curso del Arroyo Riocerezo, disfrutando del paisaje (que tenía una gran capa de nieve por el que a veces costaba caminar) y de la fauna (caballos, buitres, rebecos...).

La ruta consistió en subidas y bajadas por la colina, cruzando por la zona arbolada en varias ocasiones, para regresar al punto de partida.





Fue una ruta circular, sencilla, con poco desnivel (la altitud máxima alcanzada fue de 1270mts), de unos 5 km y unas 2 horas de duración, en la que disfrutaron mayores y pequeños.



Pero a algunos les supo a poco y, para aprovechar el gran día que salió, un pequeño grupo decidió subir al pico del pueblo (1340mts) desde el cual se podía divisar todo el valle, el pueblo, el Curavacas,... alargando la ruta, de esta manera, en casi 3 Km más y algo más de una hora (con un desnivel de unos 300 metros).



De regreso a casa, se hizo una parada en Cervera, en la que pudimos disfrutar de un paseo por las bonitas calles del pueblo y tomar un refrigerio para celebrar el buen día que habíamos tenido.

Realizada por Alicia Rodríguez